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經辦人／部門  

 
 
I. 選舉正副主席  

[立法會CB(2)8/06-07號文件附錄 III及 IV] 
 

選舉主席  
  

  由於 2005-2006年度會期的事務委員會主席缺

席是次會議，因此由副主席余若薇議員主持選舉。余

議 員 請 委 員 提 名 2006-2007年 度 會 期 事 務 委 員 會 主 席

一職的人選。  
 
2 .   曾鈺成議員獲張文光議員提名，此項提名並

獲得張宇人議員附議。曾鈺成議員接納提名。由於並無

其他提名，余若薇議員宣布曾鈺成議員當選為 2006-2007
年度會期事務委員會主席。曾鈺成議員隨即接手主持會

議。  
 
選舉副主席  
 
3.  主席請委員提名 2006-2007年 度 會 期 事務委員

會副主席一職的人選。  
 
4 .   楊森議員獲張文光議員提名，此項提名並獲得

馬力議員附議。張文光議員確定楊森議員接納提名。由

於並無其他提名，主席宣布楊森議員當選為 2006-2007年
度會期事務委員會副主席。  
 
 
II. 2006-2007年度會期的會議日期  
 
5.  委員商定，事務委員會的例會定於每月第二個

星期一下午 4時 30分舉行，惟 2007年 4月份的例會定於該

月第三個星期一 (即 2007年 4月 16日 )舉行。  
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III. 下次會議的討論事項  

[立法會CB(2)8/06-07號文件附錄V及VI] 
 
2006年 11月 13日會議的討論事項  
 
6.  張文光議員建議，事務委員會應討論 2006-2007
年度《施政報告》所載的新教育措施，即資助幼兒教育

和資優教育。張超雄議員及劉慧卿議員贊成其建議。委

員同意在定於 2006年 11月 13日舉行的下次例會上討論上

述兩項議題。  
 

[會後補註：主席其後指示，事務委員會應邀請代表

團體就上述兩項議題發表意見。為有足夠時間進行

討論，事務委員會將會在 2006年 11月 13日舉行的例

會上討論 "資助幼兒教育 "。至於 "資優教育 "，則會在

2006年 11月 16日舉行的特別會議上討論。 ] 
 

日後會議的討論事項  
 
為非本地學生提供的宿舍宿位，以及副學位課程畢業生

的升學銜接及就業機會  
 
7.  劉秀成議員建議討論以下兩項議題：為非本地

學生提供宿舍宿位，以促進香港發展成為區域教育樞

紐；以及副學位課程畢業生的升學銜接及就業機會。  
 
在教育上應用資訊科技的情況  
 
8.  單仲偕議員關注於 2007年後在教育上應用資訊

科技的策略發展計劃。他指出，於 2004年討論學校應用

資訊科技的未來路向時，政府當局曾承諾於 2007年檢討

此事。  
 
培訓人才編寫教科書及使用空置校舍  
 
9.  周梁淑怡議員表示，教科書業關注培訓人才編

寫教科書的事宜。她建議事務委員會在日後的會議上討

論此事。她亦建議事務委員會研究使用空置校舍的整體

計劃。  
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學校書記及校工的薪酬  
 
10.  李卓人議員特別指出，香港學校書記及校工總

工會關注到，政府當局於 2000年將資助學校的書記及校

工的薪金及津貼，列為 "營辦開支整筆津貼 "(下稱 "營辦津

貼 ")項下的項目。他指出，在營辦津貼的機制下，資助學

校可自行決定其書記及校工的僱用條款，而部分學校的

書記及校工的薪金及津貼並沒有按每年的通脹率及營辦

津貼的調整幅度增加。  
 
11.  主席建議，所有提出的事項均應列入事務委員

會的待議事項一覽表內。委員表示同意。  
 

《 2006年香港城市大學 (修訂 )條例草案》  
 
12.  劉慧卿議員提及香港城市大學教職員協會就

《 2006年香港城市大學 (修訂 )條例草案》提交的意見書 [立
法會CB(2)3176/05-06(01)號文件 ]，並詢問事務委員會會

否討論該條例草案。該條例草案擬於 2006年 10月 18日提

交立法會。委員認為，由於內務委員會會考慮應否成立

法案委員會審議該條例草案，就條例草案提出的關注事

項可在法案委員會內討論。  
 
 
IV. 其他事項  
 
13.  委員察悉，事務委員會將於 2006年 10月 19日上

午 11時 35分舉行特別會議，聽取教育統籌局局長就行政

長官 2006-2007年度《施政報告》作出的簡報。  
 
14.  議事完畢，會議於下午 12時 24分結束。  
 
 
 
 
 
 
 
 
立法會秘書處  
議會事務部 2 
2006年 11月 1日  


